

初冬期の事故防止

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

自分は見えていても、相手は見えていないかも？！
だから・・・、「デイ・ライト」

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

荷締めの確認
「近くへ移動するだけだから、この位はいいだろう」
これは、絶対に危険！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

- わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
- 早朝・夜間も、道路を横断する歩行者がいます
- 「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です
- 夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用

午前6時前 「助手席の水筒が落ちて気を取られた」
運転手わき見運転か
車道を歩いていた高齢女性が、乗用車にはねられ死亡

2023/11/10(金) 22:37

10日午前5時40分頃、福岡県の県道で、近くに住む女性（77）が直進してきた乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、夕方に容態が急変し、死亡しました。現場は片側1車線の直線で、女性は車道を歩いていたとみられています。乗用車を運転していた会社員の男性（40）は、警察に対し、「助手席に置いていた水筒が落ち、気をとられていた。あたって気がついた」と説明しているということです。

夜9時前 横断歩道のない場所
横断中の高齢女性、軽乗用車にはねられ死亡
街灯の設置間隔が広いため、薄暗かった

2023/11/11 06:00

9日午後8時50分ごろ、佐賀県の県道で、横断歩道のない道路を渡っていた女性（82）が軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、約8時間後、搬送先の病院で死亡しました。警察によると、現場は片側1車線の直線。街灯はあるものの設置間隔が広く、事故当時は薄暗かったとみられる。

函館 夜7時前 車道を歩いていた男性
後ろから来た、軽乗用車にはねられ意識不明の重体

2023年11月10日 21時44分

10日午後6時50分ごろ、函館市美原2丁目の市道で、車道を歩いていた男性が後ろから来た20代男性が運転する軽乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが意識不明の重体ということです。現場は片側1車線の直線道路。